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CALL FOR COVER ART FOR PHYSICS IN CANADA 
 

You are invited to submit photographs of beautiful or unusual physics 
phenomena that may be selected to appear on the cover of Physics in Canada. 
Please send an electronic copy of the photograph, with a short (200 words or 
less) description explaining the phenomena in terms suitable for, and 
understandable to, any practising or student physicist, to the Editor of Physics 
in Canada at pic-pac@cap.ca. Please note that all entries must be original 
artwork produced by the participant. 

 

 

APPEL À DES PHOTOGRAPHIES POUR LA 
COUVERTURE DE LA PHYSIQUE AU CANADA 
 

Vous êtes invités à soumettre des photographies de phénomènes physiques 
magnifiques ou inhabituels qui pourraient être sélectionnées pour figurer 
sur la couverture de La Physique au Canada. Veuillez envoyer une 
copie électronique de la photographie, accompagnée d'une brève description 
(200 mots ou moins) expliquant le phénomène en des termes adaptés et 
compréhensibles pour tout physicien(ne) en exercice ou étudiant(e), au 
rédacteur en chef de La Physique au Canada à l'adresse suivante : pic-
pac@cap.ca. Veuillez noter que toutes les contributions doivent être des 
œuvres d'art originales produites par le participant. 
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